

9 MAI 2018

JOURNÉE DE L'EUROPE

La Commission Extra Municipale Grimaud Europe a renoué cette année avec l'une des plus intéressantes activités de ses débuts : la célébration de la Journée de l'Europe avec des enfants.

Le but de cette commission, dont le président est Alain Benedetto, maire de Grimaud, conseiller départemental en charge des questions européennes, étant de faire se rencontrer les Grimaudois de tous horizons afin de découvrir et partager leurs diverses cultures, il lui est donc naturel d'associer les plus jeunes à ce que l'Europe nous offre de meilleur.



Tous les participants

Les enfants des Mercredis Loisirs du Pôle Enfance et Jeunesse de Grimaud étaient invités à cet effet à participer à un grand jeu du type course au trésor dans le joli cadre de l'école des Blaquières

Ils étaient encadrés par les animateurs du centre de loisirs, Laurie, Olivier et Vincent pour les plus grands, Dalila, Amélie, Aurélie pour les maternelles avec en outre Isabelle de la bibliothèque jeunes et Anthony du Service des Sports. Tous sous la direction d'Adam Minguez, coordinateur périscolaire. Eva Von Fischer Benzon, responsable de Grimaud Europe, accompagnée d'une dizaine de membres de la commission était à la manœuvre pour expliquer, guider et s'amuser avec tout ce petit monde car l'important était que la matinée se déroule dans la joie...comme le rappelait l'hymne européen diffusé en ouverture !

LE JEU

Paule Quinet, qui travaillât longtemps au sein des institutions européennes, a conçu un jeu, intelligent en restant ludique, et mis en place une organisation sans faille qui a permis un déroulement harmonieux.

Le but avoué était de faire prendre conscience de **«L'union dans la diversité»** offerte par l'Europe grâce à la libre circulation qui permet de voyager facilement dans tous les pays de l'Union, à la monnaie unique qui facilite les échanges et de signaler aux plus grands la possibilité de profiter d'Eramus pour élargir le cadre de leurs études.

Le thème de départ était inspiré d'une célèbre BD : un jeune étourdi a égaré partout en Europe les morceaux d'un puzzle géant. Il va falloir le reconstituer en répondant à des questions, en réussissant des épreuves qui vont emmener les enfants d'un pays de l'Union à l'autre, à la découverte des drapeaux, de la monnaie, des diverses langues etc.

Les joueurs étaient divisés en quatre groupes.

A la table de l'Office de Tourisme chaque groupe recevait une mallette portant les questions, les épreuves à accomplir pour aller d'un pays de l'Union à l'autre.



En préalable à cette manifestation Grimaud Europe avait demandé à tous ses sympathisants et leurs amis d'envoyer aux enfants une carte typique de leurs pays portant, dans leur langue la phrase : « *J'ai trouvé une pièce du puzzle de Grimaud dans mon pays* ». Ils en ont reçu une cinquantaine !



Il fallait replacer des drapeaux, situer les capitales, apprendre à dire « *bonjour* » ou « *merci* » dans toutes les langues, mais aussi gagner des euros au chamboule tout pour continuer le voyage, aller se déguiser avec un costume (confectionné voici quelques années par les fidèles de Grimaud Europe) et improviser une danse etc. etc.

Ils étaient aidés par les nombreux documents affichés, fournis par l'UE, par les animateurs et les adultes présents qui ont eu l'étonnement de s'apercevoir...qu'ils avaient, eux aussi, encore beaucoup de choses à apprendre sur leurs voisins !



On cherche avec application les réponses qui feront voyager

Au chamboule tout sous le regard bienveillant et amusé de M. le Maire



Raté ! Mais on peut recommencer !



Bravo ! On a gagné des euros pour aller plus loin !

Dans tous les pays on porte des costumes et on danse



Les petits de la maternelle...



...et les grandes !

A la fin de ces épreuves les enfants recevaient une pièce en bois du beau puzzle géant (confectionné par Karl Heintz Dickx, l'un des plus anciens membres de Grimaud Europe)



Il faut d'abord retrouver la place de chaque pays sur la carte



Ils ont refait l'Europe !!!

La matinée s'est terminée par un lâcher de ballons - à l'intérieur pour ne pas ajouter à la pollution - et de quoi se désaltérer après les efforts.



L'équipe de Grimaud Europe a été chaleureusement remerciée pour cette initiative et particulièrement Paule qui a su mettre sur pied ce grand jeu amusant et instructif.